
Porta Sud
da degrado a parco urbano
La chiave della trasformazione di Bergamo durante il nostro 
primo mandato è stata la rigenerazione delle aree dismesse 
(Ex Ospedali Riuniti, Montelungo, Ex Gasometro, Ex Ote, 
Mangimi Moretti). La più importante è quella che vogliamo 
realizzare nei prossimi anni: la riqualificazione dello scalo 
ferroviario, una delle zone più degradate della città, 
con il progetto Porta Sud. Dopo essere rimasto bloccato 
per dieci anni, ora è ripartito, con maggiore concretezza e una 
drastica riduzione delle volumetrie. 

COSA FAREMO

 La riqualificazione dello scalo è un’occasione unica per affrontare i problemi 
di viabilità che da sempre affliggono Bergamo: prevediamo la realizzazione 
di un nuovo asse est-ovest interno allo scalo merci (dalla rotatoria della 
Malpensata a via Rovelli, quasi tutto interrato) e una nuova strada di uscita verso 
la circonvallazione (nuovo Viale Europa).

 La razionalizzazione del “polo della mobilità” costituito dalla stazione 
ferroviaria, da quella delle autolinee (che vogliamo portare a sud della ferrovia), 
dal capolinea della tranvia e dal futuro collegamento con l’aeroporto.

 Il potenziamento e la riqualificazione del polo scolastico di via Gavazzeni.

 Lo sviluppo del cosiddetto “polo della salute”.

 La realizzazione di un nuovo grande parco urbano, con collegamenti 
ciclopedonali ai quartieri a sud della ferrovia.
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